



Großmütterlein, schon alt und gebückt, —
 Hat ein rot Käppchen genäht und gestickt.
 Sie setzt es der kleinen Liesel auf,
 Die ist natürlich sehr stolz darauf
 Und sagt: „Ich danke — ich danke sehr,
 Das geb ich mein Lebtag nicht mehr her.“

Weil nun das Käppchen, — wie Ihr hier seht, —
 Der kleinen Liesel so goldig steht,
 Wird sie halt ringsum im ganzen Land
 Von Alt und Jung Rotkäppchen genannt.
 Und Frau Miezelaß die denkt: — ich wetzt:
 „Miau, — wenn ich auch so ein Käppchen hätt!“

LINA SOMMER.

Postkarte

HW 2402(4):4,9

